
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上田市議会が主催する令和２年度（第 10 回議会報告会）がインターネットでライブ

中継された。従来の議会報告会を縮小して、正副議長と広報広聴委員会が担当。他

の議員は、所属している委員会の議会報告会用の資料を作成した。 

当日は、参加している議員が議会報告及び質問や意見に答えてくれた。 

新型コロナ対応により、会場への参加者は事前予約制となり三密を避ける対応と

なった。オンラインで参加された方からは、チャット（書き込み）により質問や意見を出

してもらい、会場に足を運んだ人にはその場で発言してもらい、ご意見や質問に議会

側からお答えしました。 

＜主なご意見や質問＞ 

・「運賃低減バス実証運行」など公共交通に関すること。 

・議会基本条例の見直しに関すること。 

・9月議会で一般質問取りやめの経緯に関すること。 

・コロナ禍での学童保育や児童クラブの運営に関すること。 

・議会傍聴や議員定数、議員の仕事に関すること。 

・議会運営（委員会での議員の意見が不明など）に関すること。 

１０月写真通信 

 

【写真の説明】 ＜左上から下へ＞ 西内小学校第 124回運動会：ユニークな種目？ヤギの世話をする「チームヤギ」の子どもたちが一緒に走る「サ

ナンとレース」 ◇丸子北小学校第 48回運動会：新型コロナ対応で、入り口は児童と保護者は別の通路。来賓には、事前に問診票を記入、係りの人

から手指の消毒など。◇市の原材料支給事業で長瀬地区協議会が指定した史跡ウオーキングの整備。約 3時間 10人で汗を流し、無事終了。 

＜真ん中上から＞ ◇上田ビジョン研究会／NPO法人上田市民エネルギー／一社）自然エネルギー共同設置推進機構（NECO）が主催した【持続可

能なまちづくり 上田 400年ビジョン会議シンポジウム】にオンラインで参加。いつも新鮮な視点からの課題提起がされます。 ◇今年は 3回目の種ま

きでようやくヒマワリが咲いたので秋桜との共演です。（平井地区・お屋敷平） ◇鹿教湯温泉では源泉の中継所の移転新設事業が進んでいます。 

＜右上から下へ＞ ◇丸子・武石市議会議員連絡会（5人の市議）が武石地域の上小寺尾橋および番所ケ原スキー場の災害復旧状況を視察。ゲレ

ンデと林間コース、市道の復旧はほぼ終わり、現在は第２ゲレンデ仮設谷止工（長野県施行の砂防堰堤）の工事中。◇絶好の秋空のなか、椀子ワイ

ナリーで開催された椀子マルシェに長男夫婦と。◇毎週月曜日の上田駅前でのモーニングスピーチ。この日は、高村京子県議と一緒に。 

 

・議会や市政からの情報提供に関すること。 

・学校における新型コロナウイルス感染症拡大

防止に関すること。 

～ネット環境がある方は、下記により動画配信を

行っていますので、ぜひご覧ください。～ 

オンラインで第 10回議会報告会ひらく 

 

 
 

 

 

 

 

 

★方法１  

【検索サイト】➡【上田市 HP】➡【上田市議会】➡【新着

情報】➡【令和 2 年度議会報告会】➡【オンラインでの

参加方法から YouTube ライブから配信します。】 

★方法２  

【https://www.youtube.com/watch?v=Q1wl6GtXUTY】 

を検索サイトに直接入力してください。 

https://www.youtube.com/watch?v=Q1wl6GtXUTY】

